
 

 

 かつまた 孝明 です！ 

たかあき 

 昭和５１年４月７日生まれ（３９歳） 

出身   沼津市 

住所   沼津市花園町 

家族   父親（沼津市出身） 

母親（伊豆市出身：修善寺） 

     妻・長男・長女・次男 

経 歴 

〔学歴〕 

しょうえい幼稚園 

沼津市立門池小・門池中 卒業 

静岡県立沼津東高校 卒業 

学習院大学経済学部 卒業 

慶應義塾大学大学院経営管理研究科 卒業 

（経営学修士：ＭＢＡ取得） 
〔職歴〕 

平成１２年４月  スルガ銀行株式会社入社 

         財団法人企業経営研究所 研究員  

（地域経済産業分析） 

         経営企画部 人事担当マネージャー 

平成２２年１２月 スルガ銀行株式会社退職 

平成２３年１月～ 自民党衆議院静岡県第６選挙区支部 支部長 

平成２４年１２月～ 衆議院議員（現在二期目） 

          ・経済産業委員・財務金融委員・地方創生特別委員 

          ・自民党青年局次長・自民党国際局次長 

いま、自民党が熱い！自民党員を大募集中！！ 

自民党に入党して、党員として自民党そしてかつまた孝明を支えてください！ 

入党資格 

・ わが党の綱領、主義、政策等に賛同される方 

・ 満１８歳以上で日本国籍を有する方 

・ 他の政党の党籍を持たない方 

党 費：一般党員 年額４，０００円、家族党員 年額２，０００円 

申し込み方法 

・ 自民党衆議院静岡県第６選挙区支部までご連絡ください。電話、e メール、直接お越し

いただいても結構です。 

— お知らせ — 

http://www.facebook.com 

facebook はじめました！！友達大募集！ 
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発行所：自由民主党本部 

100-8910 東京都千代田区永田町 1-11-23 

電話：東京 03(3581)6211（代） 

振替口座：東京 00180-1-19518  定価 1部 105 円 

自民党衆議院静岡県第６選挙区支部 

〒410-0062 沼津市宮前町１３－３ 

電話：055(922)5526 FAX：055(922)5527 

ブログ：http://ameblo.jp/t-katsumata 

公式サイト：http://www.t-katsumata.com 

e ﾒｰﾙ：jimin@t-katsumata.com 

衆議院議員（静岡県第６選挙区支部支部長） 

通 

信 静岡６区【沼津・伊東・熱海・下田・伊豆・伊豆の

国（旧韮山・大仁）・賀茂郡・駿東郡（長泉・清水）】 

かつまた孝明氏 

清水町の活性化について徹底討論 

～清水町有志と意見交換！！～ 

たかあき 

— 号 外 — 

ボランティア大募集（６区支部まで連絡下さい） 

まるかつ通信の企画・配布・街頭演説サポート・ポ

スター貼りなどなど、楽しい仲間と共に！ 

清水町の有志とパネルディスカッション 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水町の発展にむけて意見交換！ 

 私にとって清水町は、他の地域に先駆けて後援会が出来た、

とても思い入れのある地域です。この度、その清水町後援会

「清孝会」の飯田紀久代会長からご提案があって、清水町の

有志の方々と清水町の今後の課題についてパネルディスカッ

ションをする機会を頂きました。 

 パネルディスカッションに参加して頂いたのは、清水町観

光協会長の坪内秀樹さん、法人会清水町支部長の佐藤英行さ

ん、清水町商工会青年部長の中田真さん、杉山バラ園社長の

杉山博一さん、ＪＡなんすん組合員の渡辺祐一さんの５人の

方です。いずれも、清水町を何とか発展させたいという熱い

思いを持った方々で、議論は大いに白熱しました。 

 テーマは、ずばり「清水町の活性化について」。皆さんそれ

ぞれの立場から、自分が普段感じていることや、考えている

ことを語って頂き、私としてもそのようなご意見・お考えが

あるものかと、目から鱗が落ちる思いでした。 

有志の方々とパネルデ

ィスカッション。皆さん

清水町を心より愛する

方々ばかりで、今後の清

水町のあり方について

激論を交わしました。 

 



 まず観光協会長の坪内さんからは、観光資源を有効に活用して

子育て支援等、人口増加に向けての努力が必要との意見が出まし

た。続いて法人会の佐藤さんは、清水町の既存ビジネスを大切に

しつつ、新規事業の創生に努力してほしいとのことでした。また、

商工会青年部の中田さんからは、ふるさと納税など財政面にも言

及しつつ、清水町の特産品をもっと全国にＰＲすべきだとの意見

が出ました。 

一方杉山バラ園の杉山さんからは、農業に携わる者として、農

業に従事する人が激減している現状に言及しつつ、環境と一体化

した街づくりの必要性と、清水町を流れる水の有効活用する意見

が出ました。また、同じく農業を営む渡辺さんは、清水町の農業

にブランド力が全くない現状を強く訴え、清水町は農業よりも観

光やサービス業に特化した方がいいのではないかと提案されま

した。 

町の天然記念物であり、清水町の象徴である柿田川についても

様々な意見が出ました。坪内さんや中田さんから、柿田川の活用

について、観光資源としての側面や産出される湧水をもっと有効

に活用していくべき提案がありました。 

清水町は人口や産業のバランスが取れたとても良い町だと私

も考えております。今後も地元の議員さんとも連携・協力して、

清水町が持つ潜在力を大いに引き出して、町の発展に繋げたいと

考えています。 

清水町に限らず、地元の発展は重要な課題です。今後とも国・

県・市町と協力して、地方創生を進めていきます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創造的な発展を目指して 


